



幼稚園だより

令和2年度
11月号

令和2年10月30日
文京区立湯島幼稚園

40周年の記念式典にむけて

園長 前田 宏子

秋晴れの気持ちの良い日が続いています。子どもたちも園庭で元気に遊ぶ姿があります。運動会後は学年を超えてリレーを楽しむ姿もありました。運動会で頑張ったゆり組はその楽しさの延長で、ばら組は刺激を受けてチャレンジの気持ちで、そばでじっと見ているもも組の姿もよく見かけます。それぞれの学年の姿に成長を感じました。

さて、この11月には湯島幼稚園にとって、大きな行事があります。それは11月27日に開園40周年を記念して、記念式典を開催いたします。例年ですと、大勢のお客様を迎えてお祝いしているところですが、今年は新型コロナウイルス感染防止対策として、いろいろな制限のある中での開催となりました。

しかし、40周年をお祝いする気持ちには変わりはありません。湯島幼稚園は昭和55年に湯島総合センターの1、2階に誕生しました。同じ建物に児童館、図書館をはじめ、いろいろな施設があります。身近に行き来することができる環境にあることはとても恵まれているところだと思います。

園庭にはたくさんの木々があり、4月には桜、次にはハナミズキがきれいに咲き誇ります。また、実のなる木々も多く、園門の近くには栗やブドウ、ざくろや杏など花が咲き、実がなる様子を日々、見るができます。そして、豊作の年には味覚でも楽しむことができます。これは今まで湯島幼稚園を愛してくださった方々が植えられ、大切に育ててきたというプロセスがあるからこそその姿です。

建物があるだけでは幼稚園は成り立ちません。そこにたくさんの人が集い、愛情をかけて幼稚園を慈しんでくださったからこそ、今があります。たくさんの木々や草花に囲まれ、たくさんの人たちに見守られ、子どもも大人も思いっきり、楽しんで生活できる幼稚園があります。この機会にぜひ、幼稚園の歴史を振り返り、湯島幼稚園に込められた“思い”を感じていただけたらと思います。そして、今の私たちは未来の湯島幼稚園の子どもたちに何を残すことができるのでしょうか。できることを一つずつ、考え積み重ねていきたいと思っています。

子どもたちは保育の中で40周年について知り、子どもたちなりにお祝いをする方法を担任と共に考えていきます。当日は保護者の方の参観はありませんが、記念行事については随時お知らせをしていきます。

湯島幼稚園に関係するすべての方でお祝いをしたいと思います。
未来の湯島幼稚園のために！！



今も昔も幼稚園は楽しいです